

* 12月のクラスだよ *

ほし組

寒さも厳しくなり、時折吹く風が冷たくなってきました。そのような中でも子ども達は元気いっぱい園庭を走り回っています。困っている友達にさっと手を貸し助け合う姿や、皆で困った時には一緒に考えようと集まっている姿などを見掛け友達同士のかかわりは日に日に深まっています。改めて子どもたちの成長を感じています。これからも色々なかかわりや経験を重ねながら自信をもって活動していけるようにしていきたいと思います。

最近のほし組さん

『作ってみたいな』『やってみたいな』を友達と一緒に進める様子も増えてきました。遊びの道具作りや、協力して大きなものを作るなど共通の目的にむかって遊ぶ中で自分の考えを話し、言葉での伝え合いを楽しみながら遊んでいます。困った時、難しいことなど友達と一緒にならできるという仲間意識も芽生えてきています。自分たちで「できた!」という達成感を味わい自信をもって行動する姿にもつながっています。



サツマイモ掘り

11月11日にサツマイモ掘りを行いました。多くは収穫することはできませんでしたが、色々な形のサツマイモが出てくることに喜び「やったー!」と大きな声で喜んでいました。友達と形や大きさの違いを伝える姿や、「まだ眠っているお宝イモがあるぞ!」と最後まで諦めずに掘る子どももいて、収穫の喜びを全身で味わい楽しむ姿がありました。掘った芋をこの後どうするかなど子どもたちと相談して決めていきたいと思います。



まだ隠れてる!!



『サッカー教室』

11月16日にサッカー教室があり、コーチの指導のもと皆でしっぽとりやボールをつかっただのゲームを楽しみました。どの子どもも夢中になってボールを追いかけて、体を思い切り動かさず心地よさを味わっていました。今年度は地域の方とのかかわりを多くもつことができませんが、幼稚園職員以外の方とのかかわることで、挨拶や教わる方へのマナーなど意識する良い機会にもなりました。



12月はこんなことをして遊びたいな!!

☆友達と一緒に、戸外で体を動かして遊ぼう。
☆秋から冬への季節の変化に気付き、関心をもとう。

